
令和２年市議会第４回定例会（１２月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

12月8日 90分 創政 1 第6次総合計画策定に向けて

（火） 代表質問 現在、総合計画会議が動いていると聞く。以下伺う。

午前10時 森建二 (1) 大網白里市の魅力発信

議員 ① アフターコロナの大網白里市の戦略について

② 市の基幹産業とは、主たる税収は

③ 移住政策について

2 財政健全化に向けた取り組みについて

(1) 産業振興について

① 今後の企業誘致の考え、見通し

3 DX(デジタル変革)について
来年9月のデジタル庁発足を待つまでもなくDX(デジタ
ル・トランスフォーメーション/デジタル変革)はコロ
ナ禍で急速に進んでいる。市の業務改善に向けて以下
伺う。

(1) 「デジタル変革」をどの様に捉えるか

(2) DX推進の担当部署はどこか

(3) 外部人材、専門家の登用

4 教育・子育て行政について

(1) GIGAスクール構想の実現に向けて

① 教育委員会における推進体制

② 家庭、保護者に対して

③ ICT教育の今後について

(2) 学校への防犯カメラ設置

① 現在の状況、今後の見通し

5 防災対策について

(1) 津波対策

① 津波避難のための施策について

② 避難道路の整備、広報

(2) 大雨、台風災害対策

① 河川の水位管理

(3) 避難所について

① ペット対策
6 「大網白里市職員のハラスメントの防止等に関する規

程」について

(1) 規程の趣旨は

関連質問 2 財政健全化に向けた取り組みについて

北田宏彦 (1) 歳入面における具体的取り組み状況について

議員 ① 市税の徴収強化

② 都市計画税の導入

③ 市有財産の売り払い等

④ 企業誘致の推進

⑤ その他

(2) 歳出面における具体的取り組み状況について

① 人件費の抑制
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② 事務事業の抜本的な見直し

③ 一般会計からの繰出金の抑制

④ 公共施設のあり方の見直し
6 「大網白里市職員のハラスメントの防止等に関する規

程」について

(1) 本市職員のメンタル面を要因とする休職者数、途中退
職者数は近隣自治体と比べてどうか

(2) 近隣自治体のハラスメント防止の規定の策定状況につ
いて

(3) 職員の心のケア、相談窓口およびカウンセラーについ
て

関連質問 1 第6次総合計画策定に向けて

山下豊昭 (1) 国道128号線沿いの新規大型店舗の法人税推移について

議員 5 防災対策について

(1) 地域防災体制強化の成果について

① 防災施設の整備

② 自主防災組織の育成

③ 国民保護対策等

(2) 災害防止減災対策の成果について

① 震災被害の軽減

② 土砂災害の防止

③ 一般住宅の耐震化の促進について

12月8日 60分 自民 1 白里海岸地域の活性化について

（火） 代表質問 (1) 観光事業の展望について

午後1時 土屋忠和 (2) 地域交流のビジョンについて

議員 2 防災について

(1) 集落枠による防災体制について

(2) 空き家対策について

(3) 防災対策について
(4) 九十九里有料道路（波乗り道路）アンダーパス陸閘の

運用について

3 海岸地域の塩害について

(1) 堀川に架かる橋梁について

(2) 白里海岸公園の返却後について

関連質問 2 防災について

小倉利昭 (3) 防災対策について

議員 ① 災害発生時の避難場所開設マニュアルの確立について

② 避難場所のコロナ対策備品の確保は完了しているのか
③ 11月29日に予定していた総合防災訓練中止となった

が、それに代わる対応策を考えているか

関連質問 2 防災について
中野修
議員

(4) 九十九里有料道路（波乗り道路）アンダーパス陸閘の
運用について

① 県との協議を含む進捗状況について
② Ｊアラートにより自動閉鎖するシステムは監視制御設

備での安全な対応が可能なのか
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③ 県は津波対策としての施設整備としているが、津波以

外での扉の閉鎖は行われるのか

12月8日 90分 公明党 1 一般行政について

（火） 代表質問 (1) コロナ禍に対する国の３次補正について

午後2時 秋葉好美 ① 地方創生臨時交付金について

議員 (2) 人口減少対策について
① 本市における将来人口推計、出生児数の推移、合計特

殊出生率について

② 人口減少対策の取り組みについて

2 健康・福祉行政について

(1) コロナ禍について

① 予防啓発、周知などについて

(2) 認知症対策について
① 認知症対策の取り組みと認知症サポーターの活動につ

いて

② 成年後見制度の利用状況について

(3) 民生委員と児童委員について

(4) 社会福祉協議会について

(5) 自治会の役割について

(6) シルバー人材センターの役割について

(7) 予防接種と検診について

(8) 初心者向けのスマホ講座開設について

(9) 買い物支援について

3 環境行政について

(1) 飼い犬の登録と狂犬病予防対策について
(2) 本市の犬の登録数と狂犬病予防注射受診数、集合注射

と獣医科病院で実施した件数の割合について

(3) 飼い主のいない猫の対策について

(4) 空き家老朽化対策について

関連質問 3 環境行政について

引間真理子 (3) 飼い主のいない猫の対策について

議員 ① 不妊去勢手術補助金について

② 猫支援サービスと出前講座について

(4) 空き家老朽化対策について

① 空き家の現状について

② 空き家の適切な管理について

関連質問 2 健康・福祉行政について

上代和利 (7) 予防接種と検診について
議員 ① インフルエンザ予防接種の助成について

② 肺炎球菌ワクチン接種の現状と推進について

③ 各種がん検診の現状と今後の推進について

(8) 初心者向けのスマホ講座開設について

(9) 買い物支援について

3 環境行政について

(4) 空き家老朽化対策について
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① 古民家を活用したテレワークと定住・移住の推進につ

いて
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